



学校の教育目標「かしこくて あたたかくて たくましい

山県市立伊自良北小学校
令和7年5月23日 第2号
〒501-2132 山県市掛217
TEL 0581-36-3352

<https://www.city.yamagata.gifu.jp/site/ijira-kitasyo/>

まなざしが輝くとき ~夢中になるって楽しい!~



新緑がまぶしく、風に初夏の香りを感じる季節となりました。早くも、2ヶ月が経とうとしています。子供たちは、新しい学年の生活にもすっかり慣れ、日々の学びや友だちとの関りを通して、生き生きとした表情を見せてくれています。

学校教育目標の「かしこくて あたたかくて たくましい子」をめざし、日々の教育活動を進めているところです。先日、プロの写真家「井上写真館の金武雄司様」をお招きして、「写真の撮り方を学ぼう」という学習を行いました。構図の工夫や光の使い方など、プロならではの指導に、子どもたちは目を輝かせ「やってみたい!」「上手に撮ってみたい!」と心を動かされていました。下から撮ると高く大きく写ることを知り、早速教室の床に近い位置からタブレットを構えていました。子供たちの動きがプロのカメラマンのようでした。この日モデルを務めてくれた先生も、顔の向きなどを教えてもらいモデルになりきっていました。

19日には、実際に伊自良湖に出かけ、自分たちの視点で「伊自良の魅力」を見つける撮影活動を行いました。子どもたちのまなざしが輝き、伊自良の秘密を見つけて表現しようとするやる気がいっぱいの時間でした。また、伊自良湖ラブレイク様のご協力もあり、「ピンク坦々麺の謎に迫る」活動も行うことができました。今年度の総合学習では、「伊自良の魅力を発見」をテーマに、伊自良について疑問に思うことを出し合い、実際に調査し、それをまとめ表現する活動を3~6年生の合同チームで行っています。このような活動は、「かしこく=学びを深め、自分で考える力」、「温かく=認め合い、協力する力」、「たくましく=挑戦し、最後までやり抜く力」を育てる土台となります。どれも、今の子どもたちにとって大切にしていきたい力です。そして、子どもたちは、ふるさと伊自良の魅力を存分に感じとってほしいと思っています。今回、写真撮影の学びを生かし、「ふるさと伊自良写真展」を開催できたらいいなと計画中です。



さて、6月の梅雨時は、体調を崩しやすい時期でもあります。子どもたちが安心して自分らしく過ごせるよう、引き続き見守ってまいります。そして、地域の豊かな自然や人とのつながりを学びの源としながら、「伊自良北小らしさ」を大切にした教育活動をこれからも進めてまいります。